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                                               VERBALE N. 35 DELL’ 11/07/2022 

L’anno duemilaventidue (2022), il giorno undici (11) del mese di luglio, presso la Sala 

Consiliare di Palazzo Pignatelli, si è riunita, convocata dal presidente, ai sensi dell’art. 5, 

commi 1, 2, 3 del Regolamento delle Commissioni Consiliari, giusto avviso di convocazione 

Prot. gen. n. 27380 del 06/07/2022, la terza Commissione Consiliare Permanente – Bilancio 

Finanze e Tributi, per discutere e deliberare sui seguenti punti all’ordine del giorno:  

Disavanzo della gestione ordinaria dell’esercizio 2021. Ripiano ai sensi dell’art. 188 del 

T.U.EE.LL. 

Il presidente, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 

09:00;  

sono presenti il presidente Giuseppe Curiale ed i consiglieri Angelina Abrignani, Francesco 

Casablanca, Ignazio Maltese, Biagio Virzì; il presidente apre i lavori con la lettura dell’atto 

deliberativo e dei relativi allegati. 

Concluso l’esame della citata documentazione, lo stesso propone di rivolgere alcuni quesiti al 

responsabile degli uffici finanziari su taluni profili evidenziati durante l’analisi dell’atto 

deliberativo: sulla differenza tra gli allegati A e B, C e D; in merito alla possibilità di 

effettuare concorsi, nonostante la situazione di dissesto e nonostante la condizione di 

disavanzo appurato nel rendiconto 2021; sulla possibilità che  i risparmi derivanti dai 

dipendenti andati in pensione possano essere utilizzati per la stabilizzazione del personale 

precario, ovvero diretti a ripianare il debito; sulle conseguenze che discenderebbero dalla 

mancata adozione del presente atto deliberativo e su una possibile alternativa all’odierna 

deliberazione. Chiedere, infine, ragguagli in ordine alle premesse fatte in delibera dove si è 

preso atto delle ragioni che hanno determinato il disavanzo. 

Interviene il cons. Virzì che manifesta dubbi sugli interventi operati, non ritenuti strutturali e 

adeguati a colmare il deficit e che ritiene che la copertura finanziaria al piano di rientro 

andava ricercata nel fondo di garanzia dei debiti commerciali; non intravede, inoltre, 

nell’anno 2021, una programmazione rivolta a ridurre il FGDC e afferma che, avvertiti i primi 

allert del disavanzo, sarebbe stato necessario apportare sollecite e opportune correzioni 

(ribassiste ed eliminatorie). 

Sopraggiunto alle ore 09:45, il cons. Martire chiede se il responsabile dei servizi finanziari, 

nell’approntare le correzioni dovute, abbia ricevuto delle indicazioni da parte 

dell’Amministrazione Comunale e quale termine sia stato previsto per la manovra di rientro, 

quindi reitera, ancora una volta, la richiesta per ottenere la documentazione relativa agli 

accordi transattivi. 
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Alle ore 10:05 il presidente, dopo aver disposto la convocazione del dott. Di Como per la 

seduta del 14 luglio alle ore 09:00, dichiara chiusa la seduta.  

        Il Segretario della III C.C.P. 

              F.to  Maurizio Barresi   

                                                                                                  Il Presidente della III C.C.P.                                         

                     F.to  Dott. Giuseppe Curiale  


